

24. IZIN LEMBAGA PENEMPATAN TENAGA KERJA SWASTA

NO	KOMPONEN	URAIAN
1	Dasar Hukum	: 1. Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2003 tentang Ketenagakerjaan; 2. Peraturan Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi Nomor PER.07/MEN/IV/2008 tentang Penempatan Tenaga Kerja; 3. Peraturan Bupati Purwakarta Nomor 96 Tahun 2017 tentang Pendelegasian Kewenangan Perizinan dan Nonperizinan Kepada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Purwakarta.
2	Persyaratan	: 1. formulir permohonan; 2. fotokopi identitas pemohon; 3. fotokopi akta pendirian dan/atau akta perubahan badan hukum yang telah mendapatkan pengesahan dari instansi yang berwenang; 4. fotokopi surat keterangan domisili perusahaan; 5. fotokopi Nomor Pokok Wajib Pajak; 6. fotokopi wajib lapor ketenagakerjaan yang masih berlaku; 7. fotokopi anggaran dasar yang memuat kegiatan yang bergerak di bidang jasa penempatan tenaga kerja; 8. fotokopi surat tanda bukti kepemilikan atau penguasaan tanah berikut bangunan kantor atau perjanjian kontrak sekurang-kurangnya 5 (lima) tahun yang dikuatkan dengan akte notaris; 9. bagan struktur organisasi dan personil; 10. rencana kerja lembaga penempatan tenaga kerja minimal 1 (satu) tahun; 11. pas photo pimpinan perusahaan berwarna ukuran 4 x 6 sebanyak 3 (tiga) lembar; dan 12. Rekomendasi Perangkat Daerah yang menyelenggarakan urusan di bidang ketenagakerjaan
3	Sistem, Mekanisme, dan Prosedur	: 1. Pemohon menyampaikan permohonan Izin dilengkapi dengan persyaratan kepada Bupati melalui Kepala DPMPTSP. 2. DPMPTSP melakukan pemeriksaan terhadap kelengkapan berkas administrasi yang diajukan oleh pemohon; 3. DPMPTSP melakukan verifikasi terhadap permohonan Izin. 4. Kepala DPMPTSP menerbitkan: a) Izin dalam hal ketentuan dan persyaratan telah dipenuhi dengan lengkap dan benar. b) Surat Penolakan penerbitan Izin dalam hal terdapat ketidaksesuaian dalam dokumen permohonan.

NO	KOMPONEN	URAIAN
		5. Izin atau Surat Penolakan disampaikan kepada pemohon.
4	Jangka Waktu Pelayanan	: 7 (tujuh) hari kerja
5	Biaya/tarif	: Tidak dipungut biaya/tarif.
6	Produk Pelayanan	: Dokumen Izin: Kertas HVS 80 gr, kop warna, gambar latar logo Purwakarta warna, font: <i>bookman old style</i> , cap basah sebelah kiri, barcode sebelah kiri bawah